

Mit dem Kreuz durch die Brandtner Wälder

360. Wallfahrt von Schweinhütt nach Bodenmais

Schweinhütt. Gut 20 Wallfahrer aus Schweinhütt machten sich am Pfingstmontag auf den Weg zur Schwarzen Madonna von Loreto nach Bodenmais. Eine Gruppe verließ um 5 Uhr mit Kaplan

Anzeige

Alles Richtig Entsorgt
AREG
AKTIVVERNICHTUNG
Garantiert 
099 21/97 13 44

Martin Guggenberger unter dem Geläut der Kirchenglocken das Dorf. Über Bettmannsäge, Kohlberg und Schwarzach ging es nach Brandten, wo sich weitere Teilnehmer anschlossen. Ab hier führte der Weg durch die Brandtner Wälder über den Böhmhof zur Pfarrkirche in Bodenmais. Dort wurde von Pfarrer Alexander Kohl und Kaplan Guggenberger

Anzeige

Rohr verstopft?

**Kuchler
Service**

Tel. 09923/80180233



Auf idyllischen Wegen zogen die Schweinhütter hinter dem Kreuz zur Messe in die Bodenmaiser Pfarrkirche.

– Foto: Stadler

eine heilige Messe zur 360. Wallfahrt der Schweinhütter gefeiert. Festlich umrahmt wurde der Gottesdienst von zwei Gesangsgruppen, die vom Volksmusikspektakel drumherum einen Abstecher nach „Bomoas“ gemacht hatten. Nach dem Gottesdienst stärkten sich die Wallfahrer im Hotel Hofbräuhaus, bevor sie den Rückweg antraten.

– bb